成長ある夏休みになりましたか? 心でで Corner

あっという間に終わった夏休みを、有意義な期間とすることができましたか?

この夏休みの期間中、学校でも大きな動きがありました。まずは部活動です。3年生が引退をし、1、2学年が中心となった部活動がありますね。そして進路(キャリア)学習です。2学年は職場体験学習があり、3学年は面接練習が始まりました。各学年とも、「自分の将来・職業を選択する力」が問われる時期になったということです。一人ひとりが自身のこととして、自身と真剣に向き合うことができるといいですね。この夏休みで、努力したこと、もう少し頑張ることができたことなどを振り返り、これからの2学期へと活かしていきましょう。

そして、いよりは2等頭が始まります!

2学期は長い学期とよく言われます。しかし、2学期は行事が多いこともあり、気を抜いているとすぐに今年が終わってしまします。 3学期は来年度の準備学期と言われます。その準備を落ち着いて迎えるために、この2学期も充実させていきましょう。

「少し先のことを思い描く」「自分は今何をすべきかを考える」始業式でのことばです。このことばの意味を理解し、その実現に向けて取り組んでいきましょう。そして、自分や友だちがともに安心して生活のできる居場所となるよう、先生たちと一緒になって取り組んでいきましょう。この2学期、より一層団結をしてよい学校へと、一人ひとりがつくっていきましょう。



その場所, その瞬間でしか経験できないこと, そして感じたことを, これからの自分にいかせるといいですね。普段とは異なる活動でしたが, 本当によく取り組んでいました。地域の皆様, 事業所の方, 本当にありがとうございました。







3年生の面接指導も始まりました。緊張の中に、進路を見据えた熱い表情を感じ取ることができました。